## 御池器派ニュースレター

令和7年1月28日 Vol.131

本年もよろしくお願いいたします。 昨年 12 月の活動のまとめです。

## 12月8日(日)東部指定地

例年行っている、冬季の全面除草を、皆さんや地域の 方、広報よっかいちで公募したボランティアの方々と行 いました。

この日の除草作業で作った枯れ草の山は、12月20日 (金)に、搬出しやすいよう大池中学校1年生の生徒さんに大きな山にしてもらい、その後四日市市が作業を委託した業者によって搬出が終了しました。

冬季の除草作業は、枯れた草が湿地に溜まったまま土壌化することで、地盤が高くなったり、湿地が富栄養化することを防止し、春の植物の芽生えの時期に、日当たりが良い状態にしておくためにとても大切な作業です。除草作業が無事実施できました。春が楽しみです。







ハルリンドウが咲いているときの状況 (H20)、周囲の植物は芽生えたばかりです

## 12月18日(水)東部指定地

今年度から取り組んでいる、ハルリンドウ 復活とミクリガヤ増殖についての作業を行 いました。

ハルリンドウについては、芽生えがないか確認しました。残念ながら、今回も芽生えは見つけられませんでした。日当たりをよくするために、今年度何度も行っていた除草作業の効果が、3月にみられることを期待したいです。

ミクリガヤ増殖については、ミクリガヤ生

育地の除草と実験区域準備のための除草を行いました。

実験区域で、埋土種子が復活することを期待しています。

## 2月の活動予定

2月5日(水) 西部指定地 冬季除草準備 午前9時30分から

2月9日(日) 西部指定地 冬季除草 午前9時から

2月12日(水) 西部指定地 中央観察橋周辺追加除草 午前9時30分から

2月9日(日)は、例年同様、西部指定地にて、午前9時~11時まで地元の方々と除草作業を予定しております。ご協力いただける方は、2月4日(火)までに、直接、電話あるいはメールで文化課までご連絡ください。お待ちしております。

なお、当日お車は、大池中学校の武道場横に駐車していただきますよう、お願い 申し上げます。